

東久留米三田会 湘南藤沢キャンパスを訪ねて 24. 6. 2



第3回目のウォーキングは、6月2日湘南藤沢キャンパス(SFC)見学です。小田急線で湘南台まで約40分、キャンパス行きのバスで15分。当日は慶早戦で学内は休講、閑散とした約10万坪のキャンパスを歩きました。

最先端技術と自然が共存する未来型のキャンパスだけあって、アルファ館(本館)、オメガ館(大講義室棟)などが立ち並び広大なスペースの中に福沢諭吉像あり、ガリバー池ありで、学園と云うよりウォーキングにふさわしい?環境でした。

ここには、総合政策学部、環境情報学部、中等部・高等部などがあり、特に総合政策学部と環境情報学部は【文】と【理】との垣根を取っ払って、自由に往来できる横断型の専門領域のゼミが120余もあるそうです。私たちの学生時代では考えられないことです。



福沢諭吉像

昨年SFCを卒業して市内に勤務するS女史が案内の予定でしたが、業務のため参加できませんでしたが、



中等部・高等部附近

もし彼女が同行してくれていたら……



ガリバー池・西脇順三郎誌碑

「社中協力 人のつながりは未来へのつながり」の未来志向型の体験ウォーキングが出来たものと残念でなりませんでした。



江ノ電

本日の次の目的地は江ノ電に乗って鎌倉へ行くことでした。SFCから湘南台駅まで運行している18Mの長さのトレーラー・バスも珍しかったのですが、江ノ電に乗るのは何十年ぶり、ほぼ満員の行楽客がそのまま、鎌倉へ直行。



鶴岡八幡宮

鶴岡八幡宮まで人ゴミの中を歩き、例によって、ビールで乾杯して帰路につきました。



2年前に倒れた大銀杏とひこばえ(合成画像)

次回は、10月8日(祝)東久留米市内の南沢湧水群(竹林公園湧水、向山湧水、南沢湧水)を歩きます。歩行距離約5^{km}です。9:30a. m. 市民プラザ集合です。(32年経済卒 カ久俊治)